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Create Collaborative Spaces | Créez des espaces de collaboration

Create functional collaborative, meeting or waiting spaces with Leo modular benches. Complete your space planning with lightweight
benches that are easy to move and not cumbersome. | Créez des espaces conviviaux de collaboration, de rencontre ou d‘attente avec les
bancs modulaires Leo. Complétez votre aménagement avec des bancs légers, facile a déplacer et non encombrant.

Configuration Leo-C002-fb

Link collaboration table displayed in Storm and Polar White, Leo modular benches
displayed in Momentum Textiles - Tradition, Sprout. | Table de collaboration Link
illustrée en Tempéte et Blanc polaire, bancs modulaires Leo en tissu Momentum Textiles -
Tradition, Sprout.

The Leo Collection | La collection Leo

Configuration Leo-C001-fb

Level multimedia table displayed in Ginger Root, H052 Chrome handles
and Chrome legs, Leo modular benches displayed in Momentum Textiles -
Odyssey, Sangria. | Table multimédia Level illustrée en Gingembre,
poignées HO52 et piétement chrome, bancs modulaires Leo en tissu
Momentum Textiles - Odyssey, Sangria.
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Options:
Choose from different options available on Leo modular benches. | Optez pour les différentes options offertes sur les bancs modulaires Leo.

White board surface | Surface en tableau blanc Nylon Band | Bande en nylon *Loop handle | Boucle de déplacement

@

GREENGUARD

| [] g | [ | E X 1235 St-Roch N., Sherbrooke QC JTN 0H2 Canada =

*When the loop handle is ordered in conjunction with the nylon band, the interior fabric of the loop matches the nylon band.
Lorsque la boucle de déplacement est commandée avec la bande de nylon, le tissu intérieur de la boucle est le méme que la bande de nylon.
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